

OVNだより

～第41号～

発行日：平成28年12月6日 発行編集：おかやボランティア連絡協議会

📌 10月24日(月)茨城県結城市ボランティア連絡協議会が視察研修で訪れ、交流会が行われた



結城市より24名、岡谷市より12名が参加し、各々の年間活動を報告しながら、諸問題の困ったときの活動対応策等の話し合いを行いました。また、グループの後継者問題、若者へのPR不足等の質問交換も行い、共に迷い悩みながらの活動を確実に進めて行くことを確認しました。是からも、共に頑張っていこう！と、結城市の方は笑顔で帰路につかれ、有意義な交流会となりました。



📌 10月29日(土) 第13回 ふれあい祭り&ボランティア祭り開催



前日より700人分のカレー作りの準備を始め、テント・机・椅子なども用意し、当日、前日の雨降りと違い、少し寒さはあったものの大勢の方々が参加し、太陽さんの参加もあり、準備した気持ちも晴れてきました。屋内会場では、岡谷警察署職員の「広報啓発劇団」(別名「NO詐欺」→「のうさぎ」→「野うさぎ」と名付けた)による、詐欺被害の寸劇を披露して頂きました。詐欺方法は、「電車に会社のお金を入れた鞆を忘れた。お金を返さないと首になると、孫をかたる犯人からお婆ちゃんに電話があり、信用させて500万円をだまし取る」という内容でした。市内でも被害が多く「特殊詐欺非常事態宣言」が出され、深刻な問題です。また手話サークルは、手話劇「浦島太郎」を演じ、終わりに会場全員



で四季の歌を手話で歌いました。ロビーにて無料足もみ体験を行い、屋外にて、岡工生は化学実験を、東部中学校は吹奏楽演奏を、湊小学校はダンスを、その他、太鼓有り、踊り有り、お楽しみコーナーも用意し、子供さんから保護者の方々まで楽しんでいました。また、寒さを吹き飛ばすフラダンスグループも初参加し、爽やかなダンスで盛り上げて頂きました。恒例のじゃんけん大会、バナナのたたき売りも盛況で、カレーも評判良く、皆さんが美味しいと笑顔で完食となりました。ご協力頂いた皆さん、御苦勞様でした。



📌 11月6日(日) 森づくり事業・植樹地草刈り作業が行われた



5月に「全国植樹祭」が開かれた本沢上流で植樹した場所で草木が繁殖したため、モミジなどに気をつけながら、生い茂ったススキらを草刈り機、鎌等を使い、綺麗に周辺の刈り取りを行いました。今後も、樹木の成長を見守ることで、春には新芽も出て、秋には紅葉も楽しめる事でしょう。